



El Sol de México



CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 16 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,538 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



HSTYLES.CO.UK

HARRY STYLES SE PONE SICODÉLICO

El cantante británico no tiene miedo a las "nuevas masculinidades" y ahora lo demuestra en su nuevo disco, donde aparece con un aspecto retro que recuerda los años 70 tanto en el sonido como en su look. Con este lanzamiento iniciará su gira mundial en abril del 2020 titulada Love on tour **GOSSIP**



CORTESÍA ANDREW WHELAN

CÉLINE DION REGRESA CON TODO

La cantante canadiense vuelve a la música después de cinco años con el disco *Courage*. Cuenta en entrevista con El Sol de México que es el reflejo de su lucha ante las adversidades, como la pérdida de su esposo René Anéil

VENCE LA INHABILITACIÓN IMPUESTA POR DOS AÑOS Y MEDIO

Tradeco, vetada con Peña, vuelve con 4T

JUAN LUIS RAMOS

La constructora de grandes proyectos en el sexenio de Felipe Calderón, está de regreso

Tradeco, la constructora de polémicos proyectos en el sexenio de Felipe Calderón, compite por un contrato de casi cuatro mil millones de pesos en Salina Cruz, finalizado el veto que le impuso el gobierno de Enrique Peña Nieto.

Reaparece en escena alzando la mano para construir un rompeolas en el Puerto de Salinas Cruz, con una propuesta económica de tres mil 498 millones de pesos. Es la más baja y la que tiene mayores probabilidades de ganar.

La Administración Portuaria Integral (API) dará su fallo este 18 de diciembre, con lo que concluirá la licitación que convocó a 12 empresas interesadas.

La constructora viene de enfrentar un veto del gobierno de Peña Nieto para celebrar contratos públicos. El 5 de septiembre de 2016, la Secretaría de la Función Pública la inhabilitó por 30 meses, aunque no detalló las razones.

La constructora inauguró su proyecto insignia, el puente Bahuarte que atraviesa el *Espinazo del Diablo* en la Sierra Madre Occidental, en 2013. La Auditoría Superior de la Federación señaló irregularidades en la obra más importante del sexenio de Calderón debido a que elevó su costo de ocho mil 889 millones, a 23 mil 385 millones de pesos, a causa de trabajos de mala calidad. **Pág. 20**



TIERRA SAGRADA

Los pueblos aceptan el paso del Tren Maya

Sin opinión en contra, por consenso, comunidades indígenas aceptaron la llegada del Tren Maya a sus tierras, luego de una fase consultiva en siete asambleas regionales, informó la Secretaría de Gobernación. **Pág. 31**

ESPAÑA

Quedó en nada la cumbre del clima

MADRID. El acuerdo final de la COP25 establece que los países deberán presentar en 2020 unos compromisos más ambiciosos de reducción de emisiones. **Pág. 38**

"GRAVE SITUACIÓN"

Golpe a exportadores

BUENOS AIRES. El Gobierno argentino subió el impuesto a las exportaciones de soja y de sus aceites y harinas derivados a 30 por ciento, y a los embarques de maíz y trigo a 12 por ciento. **Pág. 39**



CUARTOSCURO

PAGAN 5.6 MILLONES POR AUTO DE HACKER

El Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado (Indep) subastó ayer siete autos de lujo, entre ellos un Lamborghini de 5.6 millones de pesos, que le fueron asegurados a la banda de ciberdelincuentes mexicanos, conocida como *Bandidos Revolution Team*. **Pág. 9**



Hiroshi Takahashi **Pág. 6**
Roberto Aguilar **Pág. 22**
José Luis de la Cruz **Pág. 24**

